

# SABDATARA

## Patroli Gabungan Rayon Tengah Upaya Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan Malam yang Aman

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Aug 12, 2024 - 09:32



*Patroli Gabungan Rayon Tengah Upaya Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan Malam yang Aman*

Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Gabungan Rayon Tengah I yang dimulai pada pukul 20.30 WIB hingga selesai. Patroli ini merupakan bagian

dari upaya proaktif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

**Lokasi Patroli:** Patroli menyusuri Jalan Raya Nyalindung dari Desa Nyalindung hingga Kampung Pasir Muning, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Rute ini dipilih untuk memastikan keamanan di area-area yang dianggap rawan.

**Pelaksanaan:** Kegiatan dipimpin oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, dan melibatkan personil dari Polsek Nyalindung serta Polsek Gegerbitung. Patroli gabungan ini bertujuan untuk mencegah berbagai jenis gangguan kamtibmas, termasuk kehadiran geng motor, penggunaan knalpot bising, minuman keras (miras), senjata tajam (sajam), senjata api (senpi), dan narkoba.

**Tindakan Patroli:** Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat yang berkumpul di sepanjang rute, mengingatkan akan pentingnya keamanan dan ketertiban. Selain itu, dilakukan pemeriksaan terhadap pengemudi kendaraan bermotor untuk mengidentifikasi potensi pelanggaran.

**Hasil Kegiatan:**

- **Miras:** Nihil
- **Narkoba:** Nihil
- **Sajam/Senpi:** Nihil
- **Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi Teknis:** Nihil

Tidak ditemukan gangguan kamtibmas selama pelaksanaan patroli. Ini menunjukkan keberhasilan upaya pencegahan yang dilakukan oleh petugas.

**Dokumentasi:** Foto-foto kegiatan patroli terlampir.

Dengan kegiatan patroli ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Nyalindung dapat terjaga dengan baik. Terima kasih atas dukungan dan kerjasama semua pihak.

**Wassalamualaikum warohmatullohi wabarokatuh.**